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 ■ 会 長 談 話     松井 一郎 会長                      

 皆様こんにちは、今日も素晴らし

い晴天に恵まれての例会が開催出来

ますことに、感謝しなければいけま

せん。本日欠席の会員の方々はもっ

たいないと思います。インフルエン

ザも流行していますので、予防接種、

手洗い、うがいの慣行、風邪対策に

充分に気をつけて下さい。 
いよいよ本年度の事業も佳境に入ってきました。チャ

リティーダンス、並びに、あじさいの植樹にご協力お願

いします。11 月 19 日（月）に指名委員会が開催されま

す。2009 年～2010 年会長ノミニー選出の時期となり、

いよいよ次年度の理事、役員の話もあちらこちらで声が

聞こえてきます。 
過日、ボーイスカウト第 1 団の 45 周年記念式典に出

席して参りました。臼井滋名誉会員は祝辞の中で、発団

当時の思い出話をされましたが、チャーターメンバーと

してロータリークラブを設立し、そしてロータリーの各

会員が青少年育成委員として、ボーイスカウト第１団の

発団に尽力された時の、色々な苦労話をされました。そ

して、今日 45 周年をロータリーと共に歩んでこられた

とのことです。50 周年では、ロータリーとボーイスカ

ウトの皆様と共に、分かち合いの心でお祝いしたいもの

です。三指の敬礼、弥栄の唱和と、礼儀と規律あるスカ

ウトの皆様の元気な姿を拝見しながら、一日楽しく過ご

させて頂きました。 
本日のゲストは、ＮＰＯ法人地球友の会神奈川協会の

理事長前田幸一郎さんに、地球温暖化の現状についてお

話を頂きます。私達ロータリーアンも地球温暖化にどう

取り組んでいくのか、また、身近な問題として環境意識

を高めていかなければなりません。気温が２℃、３℃上

がったら実際どうなるのか？温暖化の進行にともない、

異常な気象現象が起きています。我々人類がこのまま経

済成長を目指し、温暖化を放置すればどのようなことに

なるのか？ 今日はじっくり、前田幸一郎さんのお話を

聞きたいと思います。また、来年 3 月 14 日に開催され

₂る、逗子ロータリークラブの地球温暖化ＣＯ 削減シン

ポジウムの参考にもなると思いますので、よろしくご静

聴お願いいたします。  

出席報告 会員数 46 名（出席免除 8 名） 出席数 22 名 出席率 57.89％ 前回修正出席率 68.42％

ゲ ス ト：前田 幸一郎氏 ビジター： メークアップ：4 名 

本日の進行（18:30）

圭室文雄氏 
「江戸時代の苗字・逗子葉山地域の人々」

―次回のお知らせ― 

11 月 29 日(木)(18:00)

社会奉仕フォーラム 
｢次年度への提言｣ 

 
 ■ 報告                                       
幹事報告：＊週報：鎌倉中央 RC、横須賀北 RC、横須賀西 RC ＊鎌倉西 RC 創立 30・35 周年記念誌  
＊地区より 2010～2011 年度ガバナーノミニー候補者提案に関する告知：2008 年 1 月 9 日 12:00 までにガバナー事

務所気付地区指名委員会宛所定の手続きを踏んで提案のこと。＊米山学友主催｢国際交流会｣開催案内 12/8 15:00
平塚市四之宮ふれあいセンターにて。＊インターアクト合同会議開催案内 12/1 10:30～  
＊ガバナー補佐より、GSE 来日予定表（第 5260 地区 3/17～4/15 第 2 グループは 4/5～4/8）、派遣メンバー表。 
＊ガバナー事務所の勤務時間厳守(電話、訪問)に協力をお願いしたい（勤務時間：9:00～17:00 昼休み 12:00～13:00）。 



 ■ 卓話     「地球環境の現状について」   前田 幸一郎氏   

本日は、このような素晴らしい会

にお招きいただきありがとうござい

ます。また、この席を用意いただき

ました松井会長にもこの場を借りて

御礼申し上げます。 
 さて、本日の題目であります「地

球環境の現状」ですが、皆様もご存

知の話が多いとは思いますが、私の知っている範囲でお

話いたします。 
 現在は、如何なる場面でも「環境問題」「地球温暖化」

「CO2 削減」というキーワードがでてきますが、これ

はここ数年で緊迫化してきました。十数年前に私が

CO2 国際シンポジュウムで発表した時には、ここまで

深刻化した問題ではありませんでした。先日 IPCC（気

候変動に関する政府間パネル）で報告がありました数値

は、「100 年後には地球上の平均気温が 6.4℃上昇し、ほ

とんどの生物は全滅するであろう。我々が今どうにかし

ても確実に 2.4℃は上昇し、珊瑚礁礁はもちろん、生物

の 1/3 は死滅するであろう」というものでありました。 
      ＜中略＞ 

 今どうにか早急なる対策を打ち出さねば、我々が想像

している以上の問題が出るといわれております。「海面

の上昇」「細菌問題」「作物問題」「自然災害」等も被害

がどれだけ大きくなるかは予測の段階でも恐ろしくな

ります。 
 しかし、必ず解決策はあると思われます。眠っていた

化石燃料を掘り出し、経済発展のために使った我々が、

今こそ解決しなければならないのではないでしょうか。 
 我々が残した負の遺産を次代、次々代に引き継ぐわけ

にはいきません。 
 ここ逗子にも代表されるような、美しい自然、美しい

地球を我々の手で守っていかなければなりません。今は

誰か特別な人の施策を待っていても間に合いません。今

こそ我々が出来ることを一つづつ実行することが、大切

なものを取り戻すことに繋がるでしょう。 
 我々「地球友の会」では、UNEP（国連環境計画）の

広報・普及活動を通じ、日本をはじめアジア各国の人々

に「美しく素晴らしい地球」「地球の現状」等を知って

もらうことにより、地球環境問題への理解を深めると同

時に、真に幸せな生活、豊かな人間像というものをみつ

ける活動をめざしています。皆様のような素晴らしい

方々にもご協力いただければ、より一層良い活動を実践

していけると思いますので、今後ともご指導・ご鞭撻の 
程宜しくお願いいたします。  

（NPO 法人地球友の会神奈川協会 理事長）

  

 

 

 

 

 

 

  

 ■ ニコニコ BOX   （３６．０００円）                       
 

横瀬君…健康マージャン大会で優勝しました。 松井君、矢部(光)君、長野(芳)君、石黒君、市川君、 
山口君、毛利君、船津君、上野君、菊池君、石田君、 安藤君…本夕は米軍のホテルで国連軍の 62 周年をお祝

いします。 山本(由)君…前田幸一郎様、本日は卓話よろしくお願い

します。 石渡君…良いお天気ですね。 
桐ヶ谷君、坂井君…晩秋、小春日和です。 岩瀬君…地区インターアクト一泊研修計画の為忙しい

日々です。 渡邊君…冬はいつ来るのでしょう。 
臼井君…法人会でとるこの税制視察に行って来ました。 山本(三)さん…今日まで暖かいそうです。お体大切に。 

ニコニコ BOX 本日合計  ￥    ３６．０００ 桐田君…昨日は四市一町参加して来ました。 
福嶋君…昨日は良い天気で楽しいゴルフが出来ました。         累計   ￥   ９７９．６８４

 

 
 
 

≪編集だより≫   
▼本日はＵＮＥＰの活動を行っているＮＰＯ法人地球友の会の、前田幸一郎さんの卓話でした。環境の話は、聞

いているときは本当に大事なことだと思うのですが、日常生活の中で継続的に実践していくことはなかなか難し

いことです。我々一人ひとりがちょっとしたことでも日々努力・実行する事による積み重ねは大きな結果を生む

ことが出来るでしょう。我々が実践しているブラジルでの植林事業も、25 日に行うアジサイ植栽も環境保全も

大規模ではありませんが重要な事業であると思います。それにしても居酒屋でお酒を飲んでいる間も片時もロー

タリーの精神を失わず卓話講演者について心を砕いているかたがたに心から敬意を表したいと思います。 

クラブ会報編集委員  横瀬 元治 
ボーイスカウト逗子第 2 団 30 周年記念式典
指名委員会開催 11/19 於：海狼
12/6 年次総会に向

け、次々年度会長候補

者ならびに次年度理

事候補者を選考、指

名。議長：石黒会員
11/18(日)逗子市商工

会館にて開催され、 

松井会長、長野幹事、

山本(由)新世代奉仕

委員長が出席。 


